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OREMOS 
Vem Espírito de Amor, Reacender a chama que se

apagou, Reinflamar os corações com línguas de fogo.
Vem Espírito de Amor, Recriar o que o mundo destruiu

Reavivar em nós o primeiro amor, Como em
Pentecostes vem viver em nós, Nos unindo a criação a
Deus clamaremos! Enviai, teu santo Espírito Senhor E

renovai a face da terra.

Que Deus nos conceda sua misericórdia e nos encha
com o Dom do Entendimento.  Se tivermos Fé do

tamanho de um grão de mostarda, diremos à nossa
ignorância: "saia de nossas mentes", e ela sairá.



Pensamentos... 

Convidei um amigo para uma pescaria e ele disse não, não

exatamente com palavras mas com algumas atitudes, talvez até

sem querer....O fato é que fiquei pensando que talvez minha

companhia não lhe seja mais tão necessária, ou que sair da

rotina por um pequeno espaço de tempo não seja mais uma

prioridade; 

Convidei meus irmãos e minhas irmãos para nos unirmos como

família de sangue e de Fé, não exatamente com palavras diretas

mas deixei bem claro nas entrelinhas que era essa a minha

vontade, mas ninguém me respondeu. Uma delas até chegou a

me dizer que os meios que eu usava estavam errados e que eu

deveria rever meus conceitos sobre como conseguir a unidade

de minha família...Pra efeitos digo que os meios que estou

usando é a oração, pedindo ajuda de Nossa Mãe Maria

Santíssima e de seu filho Jesus, para que Deus me conceda

essa graça; 



Convidei uma pessoa para que olhasse pela sua saúde
corporal e mental, mudando algumas atitudes no seu
dia a dia, dando pequenos passos por vez, mas ela me
disse não. Não diretamente mas, com uma face
totalmente retraída, nervosa, deixando transparecer
que não pretendia me ouvir nem me
atender...Confesso que fiquei sem ação, tanto que
acabei o dia sem jantar e sem tomar banho, num
canto escuro da casa, como se fosse um bichinho
assustado. Hoje só estou pensando em pedir a Deus
um dia a mais para que ele possa me curar de todas
essas lembranças dolorosas na alma.

Que tipo de terreno será que tem o coração dos
homens e das mulheres desse tempo?



OREMOS: Senhor, eu creio. 
Eu quero crer em ti. Eu te louvo pelo dom da fé e
reconheço que estou ainda longe de ter a mesma fé de
Abraão e Sara, de Tobias, de tantos profetas e reis; e o
quanto sonho em experimentar também a mesma fé
da Virgem Maria. Peço-vos pela intercessão da Bem
Aventurada virgem Maria, Mãe de Deus e minha
também, o perdão pelos pecados da infidelidade e da
desobediência aos mandatos de Tua Palavra que eu e
minha família: meus irmãos e irmãs, parente
próximos e distantes, cometemos. Renova em nós o
dom da fé recebida no Batismo, Senhor, faze que nossa
fé seja total, sem reservas; que ela penetre no nosso
pensamento e na nossa maneira de julgar as coisas
divinas e as coisas humanas. Senhor, faze que nossa fé
seja livre, queremos aceitar livremente a tua vontade
com todas as renúncias e deveres que ela comporta.
Senhor, tu disseste que felizes são os que creem sem
ter visto. Dá-nos a graça de crer, mesmo nos
momentos em que não vemos caminho ou solução,
reconhecendo que tu és o caminho e solução,
sempre! 



Senhor, faze que nossa fé seja forte. 
Que nós possamos caminhar sobre as águas revoltas
e em teu nome remover as montanhas da divisão que
assola nossa família. Dá-me a fé que não vacila, que é
garantia de vida eterna e que proclama teu poder,
agindo, curando e libertando minha Família. Que eu
permaneça com os olhos fixos no teu coração
transpassado, para que, te vendo, eu receba a
salvação e a salvação dos meus familiares, para que
um dia possa testemunhar a todos. Amém.

Se começarmos a orar, nossa casa tremerá, pois o
poder de Deus é tão forte e profundo que nada escapa

ao seu impacto.



Minha querida mãe do céu, Peço vossa ajuda na difícil
missão de salvar minha família: meus irmãos e irmãs,
parentes próximos e distantes. Me disseram um dia:"
peça pra mãe que o filho atende". 
Ao ler os santos evangelhos, quando nas bodas
de Cana da Galileia, a senhora entrou na
cozinha daquela família, e viu a dificuldade que eles
estavam enfrentando, foi ter com seu filho Jesus e
pediu que Ele fizesse alguma coisa e ele o fez. Foi por
teu pedido mãezinha que Ele antecipou seus prodígios
aqui na terra, pois ele mesmo disse que ainda não
tinha chegado a sua hora. Confiante vos peço por
todos os que Deus me deu como família. Quero um dia
me apresentar diante de Deus Pai, filho e Espírito
Santo, abraçado com o maior número possível dos
meus consanguíneos. 

Os textos a seguir são pesquisas feitas por mim para
tentar romper a barreira do orgulho e da prepotência

de pessoas que não se deixam envolver pela
VERDADE ABSOLUTA!



Como Deus te saudou através do Anjo Gabriel, eu
também já te louvo por sua intercessão. Ave cheia de
graça, criatura bela que enche nossas vidas de Luz,
pois és esposa do Espírito Santo, a Divina Luz, e do
amor de Deus Pai e Filho.



Mulheres da Bíblia Um exército feminino na Terra por
Nilbe Shlishia Elas fizeram a diferença em seu tempo.
Mesmo com todas as limitações que possuíam,
conseguiram deixar seu registro no livro mais
importante do mundo: a Bíblia. Abigail – Uma das
esposas de Davi, foi mulher de Nabal. Esse era duro e
maligno em todo o seu trato. Precisando Davi e seus
homens de alimento em uma certa ocasião, Nabal
negou-se a ajudá-los mesmo tendo anteriormente
usufruído de favores dos homens de Davi. Diante do
desprezo de Nabal, Davi deu ordem a seus homens
para que destruíssem tudo que pertencesse a Nabal
até o amanhecer. Abigail soube da atitude insensata e
egoísta do marido, se antecipou apressadamente e
separou duzentos pães, dois odres de vinho, cinco
ovelhas preparadas, cinco medidas de trigo tostado,
cem cachos de passas e duzentas pastas de figos, e os
pôs sobre jumentos. Quando Abigail se encontrou com
Davi e intercedeu pela paz, este disse: “Bendito o
Senhor, Deus de Israel, que, hoje, te enviou ao meu
encontro. 



Bendita seja a tua prudência, e bendita sejas tu
mesma, que hoje me tolheste de derramar sangue e
de que por minha própria mão me vingasse.” Bate-
Seba – Era esposa de Urias, um guerreiro heteu a
serviço do rei Davi. Passeando uma tarde pelo terraço
do palácio, Davi ficou impressionado com a beleza de
Bate-Seba, que estava se banhando em sua casa. Davi
a seduziu e chegou ao cúmulo de expor seu marido
Urias à morte em uma batalha, colocando-o a
combater sozinho, mesmo sem chance de sobreviver
(2 Sam.11). Bate-Seba engravidou de Davi, mas a
criança morreu por juízo de Deus ( 2 Sam 12:15-18).
Bate-Seba tornou-se uma das esposas de Davi e teve
mais quatro filhos, incluindo Salomão, que sucedeu a
Davi no trono.(I Crô.3:5). Bate-Seba e o profeta Natã
convenceram Davi a instalar Salomão como rei (I Reis
1:5-40). Ela é mencionada na genealogia de Jesus
Cristo, em Mateus 1:6. Jeoseba – Era filha do rei
Jorão, tia de Joás, esposa do sacerdote Joiada, uma
mulher que amava a Deus juntamente com seu
esposo. 



Ao saber que a rainha Atalia iria exterminar os
possíveis herdeiros que ameaçassem o seu governo no
trono, mostrou-se corajosa, escondendo o menino
Joás da linhagem real. Jeoseba escondeu o pequeno
Joás e a sua ama em um dos aposentos do templo
para salvá-lo. Jeoseba manteve o menino em
segurança por seis anos, até que fosse feito rei para
reinar em Judá (2 Reis 11:1–3). Rute – Rompeu com
as tradições e costumes de seu povo, deixou para trás
laços que havia aprendido desde a mais tenra infância
e abandonou seus deuses para servir ao Deus
Altíssimo, que sua sogra havia lhe apresentado.
Rompeu completamente com o paganismo politeísta
para ser monoteísta. Sua lealdade com a sogra Noemi
foi extraordinária: “Porque aonde quer que tu fores, eu
irei.” Miriã – Foi quem pôs o bebé Moisés numa cesta
revestida de betume e a colocou no Rio Nilo, ficando
de perto vigiando o destino do seu irmão. Foi também
adoradora com cantos e tamborins. Débora – Era
juíza e também profetisa do Senhor, mulher a quem
Deus usara poderosamente. 



Louvada por sua coragem e sagacidade militar (Juízes
4). Hulda – Mulher de Salum, o guarda-roupa, filho de
Ticva, filho de Harás. Ela habitava a cidade baixa de
Jerusalém e foi usada por Deus para falar ao povo de
Israel (2 Reis 22). A rainha Ester – Livrou Israel da
extinção tramada pelo perverso Hamã (Ester 4-8). Ela
foi capaz de arriscar sua própria vida em prol de todo
um povo. Enfrentou os inimigos de sua gente com
bravura, sabedoria e inteligência. Uma mulher cujo
nome é desconhecido salvou as vidas dos espias que
Davi mandou a Jerusalém (2 Samuel 17:17–21). Outra
mulher sábia, cujo nome não é mencionado, impediu
que Joabe destruísse uma cidade, ao persuadir seus
habitantes a cortar a cabeça de Seba, atirando-a para
Joabe, do lado de fora dos muros da cidade (2 Samuel
20:16–22). Assim, ela ajudou a pôr fim a uma rebelião
contra Davi. Outra mulher alimentou o profeta Elias
(1 Reis 17:9–15). Um mulher eminente providenciou
comida e um quarto para o profeta Eliseu (2 Reis 4:8–
10).



Várias mulheres, utilizando recursos próprios,
supriram as necessidades de Jesus e dos apóstolos
(Lucas 8:1–3; Mateus 27:55; Marcos 15:41). Entre elas
estavam Marta, irmã de Lázaro, e Maria (Lucas 10:38–
42; João 12:2). Uma samaritana, cujo nome não é
mencionado, recebeu a grande lição sobre a verdadeira
adoração no poço de Jacó, e levou uma cidade inteira a
ouvir Jesus (João 4:21–42). 
Maria, irmã de Lázaro, tomando uma libra de bálsamo
de nardo puro, mui precioso, ungiu os pés de Jesus e
os enxugou com os seus cabelos. E encheu-se toda a
casa com o perfume do bálsamo. Foi o maior feito de
adoração a Jesus. Uma mulher, em Betânia, ungiu
Jesus na casa de Simão. Ela aproximou-se do mestre
trazendo um vaso de alabastro cheio de precioso
bálsamo que derramou sobre a cabeça dele, estando
ele à mesa. Jesus explicou que aquele gesto da
mulher, de derramar o perfume sobre Seu corpo, ela
havia feito já O preparando para o sepultamento
(Mateus 26:7–13). 



Após a morte de Jesus, muitas mulheres continuaram
a pregar o seu Evangelho, direta ou indiretamente.
Nos dias de hoje, um verdadeiro exército feminino
trabalha para Deus. Seja dentro das igrejas, em
missões, ou em centenas de outros ministérios
espalhados por todo o mundo. Parabéns, mulheres
agraciadas, por esse dia tão especial. MARIA, mãe de
Jesus, é a MAIOR referência de uma grande mulher.
Ela se dispôs a dar de si mesma para servir
humildemente a Deus. Foi a única que cumpriu
literalmente e verdadeiramente a vontade de Deus.
Quando o anjo anunciou que o corpo dela seria o
instrumento pelo qual Cristo viria ao mundo, ela
respondeu modestamente: “Eis aqui a serva do
Senhor; que se cumpra em mim conforme a tua
palavra.” (Lucas 1:38) Peço a Jesus que me conceda
pelos méritos de sua Mãe e minha também, a
conversão e a unidade de toda minha família: meus
irmãos, minhas irmãs parentes próximos e distantes.
Que eu não feche meus olhos nem descanse meu
corpo sem ter experimentado essa grande graça. 



Ave Maria cheia de graça, Deus é contigo. Bendita és
tu entre todas as mulheres e bendito é o fruto do teu
santo ventre, nosso Senhor e Salvador Jesus. Santa
Maria Mãe de Deus, rogai ao Pai por mim e por todos
os meus familiares, pois tu és aquela que deve ser
chamada de Bem aventurada por todas as gerações.
Amém.



Deus manda Fazer Imagens? 
Imagem não é o mesmo que ídolo. Chama-se ídolo:
uma imagem falsa, um simulacro a que se atribui vida
própria, conforme explica o profeta Habacuc (2, 18).
Eis o que claramente indica Habacuc, dizendo: "Ai
daquele que diz ao pau: Acorda, e a pedra muda:
Desperta" (Hc 2, 19) A Bíblia reza no livro de Josué:
"Josué prostrou-se com o rosto em terra diante da
arca do Senhor, e assim permaneceu até à tarde,
imitando-o todos anciãos de Israel" (Jos 7, 6). Terão
sido idólatras Josué e os anciãos de Israel? Foi Deus
ainda que ordenou a Moisés levantar uma "serpente"
de metal (Nm 21, 8) e todos os que olhassem para ela
seriam curados. Ora, que "olhar" é esse que confere
uma cura milagrosa diante de uma estátua de metal?
Temos as provas de como esse culto era já uma pré-
figura do culto à Deus nas palavras de S. João, que diz
que tal "serpente" era o símbolo do Cristo crucificado:
"Bem como ergueu Moisés a serpente no deserto,
assim cumpre que seja levantado o Filho do Homem"
(Jo 3, 14). 



Por acaso caíram também Moisés e S. João, e até o
Espírito Santo (autor da Sagrada Escritura) em crime
de idolatria? É claro que não. É bom que você se
manifeste e faça as perguntas que fez. Em primeiro
lugar, devemos saber o que é uma idolatria. Existem
três tipos básicos de cultos possíveis: dulia, hiperdulia
e latria. A latria é o culto que se deve somente a Deus
e consiste em reconhecer nele a divindade. Ou seja,
reconhecer que ele é o Senhor de todas as coisas e
criador de todos nós, etc. O culto de dulia ou
hiperdulia é a veneração ou a hiperveneração, que
consiste em reconhecer em outra pessoa virtudes
exemplares e impetratórias (intercessão). O culto de
hiperdulia se deve somente à Mãe de Deus, é claro.
Por acaso você sabe o que é, então, a idolatria? A
idolatria consistiria em achar que a divindade está em
uma estátua, por exemplo. Ou seja, teríamos que
colocar alimentos para as imagens, como faziam os
romanos, os egípcios e os demais povos idólatras.
Teríamos que achar que Deus e o santo são a mesma
pessoa. No fundo, seria dizer que S. Benedito não é e
nem foi S. 



Benedito, mas foi Deus, etc. Nunca se ouviu algum
católico defendendo que o Santo era Deus! Mesmo
porque isso seria cair em um panteísmo (defendido
por Calvino e Lutero em algumas de suas obras).
Ademais, sobre fazer imagens, onde você leu que elas
só podem ser feitas com autorização de Deus? Você
pede que eu mostre uma autorização, mas não me
mostra onde ela é requerida! Ora, se Deus manda
fazer imagens em pelo menos três passagens das
Sagradas Escrituras e proíbe que se faça imagens em
outra, de duas uma, ou Deus é contraditório ou fazer
imagens não é idolatria! 
Os Judeus, saindo da dominação egípcia, um povo
idólatra, tinham muita tendência à idolatria. Basta ver
o que aconteceu quando Moisés desceu do Monte
Sinai com as Tábuas da Lei e encontrou o povo
adorando o “Bezerro de Ouro” como se ele fosse uma
divindade, um amuleto. É claro, como permitir que um
povo tendente à idolatria fosse fazer imagens.
Entretanto, o mesmo Deus mandou que se fizesse
imagens em outras passagens. 



Sobre os santos possuírem atributos divinos, devo
dizer que há uma confusão de linguagem. Os santos
não possuem atributos divinos, mas sim virtudes que
os tornam “semelhantes” a Deus. Lembre-se que S.
Paulo disse: “já não sou eu quem vivo, mas é Cristo
que vive em mim”. Já viu alguma imagem católica que
representasse um vício ou defeito? É claro que não,
pois elas são “imagens” de pessoas virtuosas. Virtude
essa que provém da graça de Deus. O mesmo não se
dava na idolatria, pois os povos idólatras
representavam as virtudes e os vícios em seus ídolos.
O poder de interceder pelos vivos está expresso em
diversas passagens das Sagradas Escrituras. Lembre-
se das Bodas de Canáa, onde Nosso Senhor não queria
fazer o milagre, pois “ainda não havia chegado Sua
hora” e “o que temos nós a ver com isso (com a falta
de vinho)?”. Bastou Nossa Senhora pedir para que seu
Filho fizesse o milagre, que Ele adiantou sua hora
para atender à intercessão de sua Mãe Santíssima.
Quer maior poder de interceder do que esse? Fazer
com que Deus, por assim dizer, mudasse seus
planos? 



É tal o poder de Nossa Senhora que a doutrina
católica a chama de onipotência suplicante, ou seja,
Aquela que tem, por meio de sua súplica a seu Filho, o
poder onipotente! Sobre os santos, também existem
diversas passagens em que Deus só atende por meio
da intercessão deles, como, por exemplo, no caso de
Jó, em que Deus expressamente mandou que um dos
que pediam a Ele pedisse através de seu servo Jó. Ou
mesmo do discípulo de Santo Elias, que só fazia
milagres quando pedia através do Deus de Elias. Ora, é
natural que Deus atenda àqueles que estão mais
perto dele do que àqueles que estão mais distantes.
Quanto maior a virtude de uma pessoa, tanto mais
perto de Deus ela está e tanto mais pode interceder.
Quando a Sagrada Escritura diz que Nosso Senhor é o
único caminho entre os homens e Deus, não quer
dizer que entre os homens e Nosso Senhor não possa
haver intercessores. É claro, só Nosso Senhor é o
intercessor entre nós e Deus Pai, mas não significa
que entre nós e Ele não existam degraus de pessoas
que O conheceram, amaram e serviram de forma
exemplar. 



Sobre a fotografia, só seria idolatria alguém rezar
diante de uma fotografia se o que reza pensasse que a
foto fosse Deus ou que a pessoa fotografada fosse
Deus. Fora isso, não há problema em se rezar para
alguém, quem quer que seja, se a intenção é crescer
em virtude ou alcançar alguma graça por intercessão
dela. O problema dos protestantes não é conhecer as
respostas que estou dando (que são simples e
básicas), mas é em reconhecer o orgulho que existe
em quem rompe com a Igreja fundada por Nosso
Senhor Jesus Cristo. O Sofisma, quem faz são os
protestantes, que se fecham para a Igreja, para Nossa
Senhora e para a Eucaristia. Querem dizer que
seguem a “Bíblia” e se esquecem que a Bíblia foi feita
pela mesma Igreja que combatem. Uma Igreja que já
existia há 1.500 anos quando apareceu o primeiro
protestante. Uma Igreja que recebeu a promessa de
que as “portas do inferno nunca prevaleceriam contra
ela”. E olhe bem, se não “prevaleceriam” é porque
pareceriam prevalecer em algumas épocas históricas!
Irmã espero que abra seus olhos, pois Deus é um só e
não pode haver mais de uma religião verdadeira. 



Ele não teria vindo ao mundo para deixar os homens
sem uma religião (pois todos os povos já tinham a sua)
e perdidos no caos do “livre exame”! As respostas às
suas objeções foram dadas, espero que faça a sua
parte. 
Seu em Cristo e Maria, F V – Um Católico bem
formado!



 A cruz onde cristo sofreu Toda a dor. É o caminho que
mostra o amor. Que perdoa os pecados que eu fiz

Redenção eu encontro ali Então eu percebo que as
dores em mim. Em verdade já estão na cruz. Se eu

morrer foi o preço por mim. Salvação eu encontro ali
Troca sublime, no altar da dor. O filho de Deus, por um

pecador Se o teu sangue curar Toda ferida em mim
Livre serei, ó senhor Pra te seguir Não mais haverá

lágrimas. Não mais sentirei dor Não mais haverá
choro. Não mais sentirei dor.

REVESTI-VOS DA ARMADURA DE DEUS...



CANTEMOS AS MARAVILHAS DE DEUS.

DEUS SEJA LOUVADO


